



Am Wall 1 * D-85080 Gaimersheim
Tel.: 08458/388-7098 * Fax: 03212/905 1234
vertrieb@polyboard.eu * www.polyboard.eu

RoHS-Richtlinie 2015/863 **- Anpassung -**

Am 04. Juni 2015 wurde durch die Europäische Union die Aufnahme von 4 weiteren Stoffen für die RoHS-Richtlinien beschlossen und veröffentlicht. Nachstehend finden Sie die Stoffe mit Angabe der zulässigen Höchstkonzentration.

- Di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%)
- Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%)
- Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%)
- Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%)

In der aktuellen Veröffentlichung werden die Mitgliedsstaaten dazu aufgefordert, die neue Regulierung bis zum 22. Juni 2019 in Kraft zu setzen.

Polyboard GmbH sind die Anpassung und die relevanten Gültigkeitsdaten bekannt. Wir arbeiten daran, eine Übereinstimmung mit der neuen Richtlinie 2015/863 bis spätestens Juni 2019 umzusetzen.

RoHS Declaration 2015/863 **-adaptation-**

The European Union adopted and published the inclusion of 4 additional substances for the RoHS directives on 4th of June 2015.

Below are listed the substances with the maximum permissible concentration.

- Di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%)
- Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%)
- Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%)
- Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%)

In the current publication the Member States are requested to put the new regulation into force by 22 June 2019.

The adaptation and the relevant validity data are known to Polyboard GmbH. We are working to ensure compliance with the new directive 2015/863 by the latest June 2019.

Authorized Person Polyboard GmbH
Bevollmächtigter Polyboard GmbH

Heinz-Dieter Dönni – Geschäftsleitung (CEO)

November 2016